

El Consejo Valenciano de la Innovación se da cita en Elche para hacer balance de su trabajo - Información - 24/10/2018



REUNIÓN

INFORMACIÓN

El Consejo Valenciano de la Innovación se da cita en Elche para hacer balance de su trabajo

■ El Consejo Valenciano de la Innovación, el máximo órgano asesor de la Agencia Valenciana de la Innovación, se reunió ayer en la Universidad de Elche. Allí se se explicó el trabajo realizado por los distintos comités estratégicos especializados en salud, agroalimentación, economía circular, automoción y movilidad sostenible, y tecnologías. El conseller de Hacienda, Vicent Soler, acudió a la cita.